

Saskatchewan (1907-1908), à la cathédrale de Saint-Boniface (1908-1909); curé de Woodridge, depuis 1909.

G



GAGNE (L'abbé Lucien-Elzéar-Anthime), né à L'Islet, le 27 avril 1845, de Calixte Gagné, cultivateur, et d'Apolline Giasson, fit ses études à Sainte-Anne-de-la-Pocatière; fut ordonné à Québec par le cardinal Taschereau, le 1 octobre 1871. Assistant-directeur des élèves au collège classique de Sainte-Anne-de-la-Pocatière (1871-1872); vicaire à Saint-Joseph-de-Lévis (1872-1875); curé de Saint-Cajétan (1875-1886), où il a bâti un presbytère en 1876; depuis 1886, curé de Saint-Ferdinand, où il a restauré l'église et le presbytère et fondé un collège commercial en 1887.

GAGNON (L'abbé Charles-Luc-Marie-Joseph-Horace-Belzil), né à Saint-Roch de Québec, le 7 novembre 1881, d'Honoré Gagnon-Belzil, marchand, et d'Arthémise Fournier, fit ses études classiques et théologiques au séminaire de Québec, où il fut ordonné par Mgr Bégin, le 17 mai 1908. Professeur d'histoire à l'université de Québec, depuis 1908.

GAGNON (L'abbé Eusèbe), né à Upton, comté de Bagot, le 19 juin 1879, de Joseph Gagnon et de Céline Lord, fit ses classiques au collège Sainte-Marie de Montréal et sa théologie au grand séminaire de Montréal, où il fut ordonné par Mgr Bruchési, le 25 mai 1907. Vicaire au Saint-Nom-de-Jésus de Montréal, depuis 1907.

GAGNON (L'abbé Jean-Baptiste-Adhémar), né à Sainte-Luce, comté de Rimouski, le 4 mai 1882, de François Gagnon, cultivateur, et de Fontina Gagné, fit ses études à Rimouski, où il fut ordonné par Mgr Blais, le 29 août 1909. Vicaire à Sainte-Anne-des-Monts, depuis 1909.

GAGNON (L'abbé Joseph-Ernest), né à Sainte-Agnès-de-Charlevoix, le 5 novembre 1878, d'Elzéar Gagnon, cultivateur, et d'Adèle Lavoie, fit ses études à Chicoutimi, où il fut ordonné par Mgr Labrecque, le 17 mai 1908. Vicaire aux Eboulements, depuis 1908.